



Cuauhtémoc Blanco acude a la Fiscalía General de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El exgobernador de Morelos, exfutbolista y diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, se presentó en la Fiscalía de Morelos para comparecer por la denuncia en su contra por tentativa de violación. Se informó que las autoridades le negaron el acceso a la carpeta de investigación, argumentando que no existe un acto de molestia en su contra.

Blanco rechazó cualquier ilícito, incluso algún vínculo con la denunciante Nidia 'N', quien asegura ser su media hermana.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETS5Z4eprqtDo3bO59RFNjwBEE_8DpBODSqM5HhIEABxoQ?e=PUalpa